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¿Qué esperan los parlamentarios de la última 
cuenta pública del Presidente Gabriel Boric? 
GOBIERNO. El Jefe de Estado dará su 
último discurso este domingo. 

José Fco. Montecino Lemus 
cronicaomercurioantofagasta.cl 

añanal de junio sees- 
M per eel resida 

te de la República, 
Gabriel Boric, realice su última 

cuenta pública ante el Congre- 
so y el país. 

Un discurso que se cruza 
conlasesquirlas del escándalo 
del “Caso Convenios”, espe- 
cialmentela arista de ProCultu- 
ra, o la serie de acciones judi- 
ciales derivadas del caso Mon- 

ES 
Las expectativas 
son prácticamente 
cero, nuevamente 

tendremos aun 
Presidente que se 
dirigirá a su nicho 
político”. 

  

Yovana Ahumada 
Diputada (PSC) 

e Ladiputada Yovana Ahumada 
fue enfática: “Las expectativas 
para esta nueva cuenta pública 
sonprácticamentecero, porque 
nuevamente tendremos a un 

  

tico, haciendo una serie de pro- 
mesas que sabemos no va a 
cumplir. 

“En cuantoa nuestraregión, 
megustaríaescucharmáscente- 
zasqueanuncios vacíos. Urgesa- 
bercuánto se avanzó en inver- 
sión pública real ensalud,cuán- 
toshospitalesestánenconstruc- 
ciónomejoras, cuáles elestado 
deldéficithabitacionalo quéme- 
didas concretasse hantomado 
enseguridad frente alnarcotrá- 
fico y crimen organizado, que 
nosalectan”, precisó. 

salve, en incluso el delas licen- 
cias médicas. Tres causas que 
han llegado incluso al propio 
mandatario. Por lo mismo, los 
parlamentarios de oposición 
coinciden en que elJefe de Es- 
tado debe hacer una alusión a 

estos escándalos. 
Además, los representan- 

tes localesenel Congreso espe- 
ran anuncios concretos y que 
serindacuenta de avances rea- 
les en materias claves comose- 
guridad, crimen organizado, 
vivienda y salud regional. 03 

6 
El Presidente debe 
anunciar medidas 
concretas para miti- 
gar el alza de las 
Cuentas de la luz, 
queen la región lle- 
garána un 81%”. 

Jaime Araya 
Diputado (Ind.-PPD) 

El diputadoJaime Arayasos- 
tuvo que “el Presidente debe 
anunciar medidas concretas 
paramitigarelalzadelascuen- 

SALUD, SEGURIDAD, LITIO E INVERSIÓN SURGEN COMO LAS PRIORIDADES REGIONALES QUE DEFINEN LOS CONGRESISTAS. 

66 
Las expectativas tie- 
nen que estar en el 
marco de pedir dis- 
culpas. Hacer un 
mea culpa por to- 
doslos casos de co- 
rrupción”. 

José Miguel Castro 
Presidente dela Cámara (RN) 

Para el diputado José Miguel 
Castro, quien preside también 
la Cámara, “las expectativas 
conrespectoa la cuenta públi- 

  

tas de laluz, que enla región — came parecenquetienen que 
llegaránaunSidó”. Enesesen- — estarenelmarco de pedir dis- 
tido, recuerda que “hemospe culpas”. 
dido quese suspendael pago Enesesentido, Castro seña- 
delIVA porelinvierno”. lóqueesnecesarioqueel Presi- 

Otro punto, subrayó,esque — dente haga “un mea culpa por 
se“anuncieel fortalecimiento todosloscasosdecorrupcióny 
delaContraloría para prevenir también los mal manejos de 
muevoscasoscomoProCultura, —— plataque han existido en Chi- 
que elentefiscalizador pueda — le”. 

jonar dir afan ñi elpar 
cionarios y permitir que tenga rioagregó que “tenemos una 
acceso alas cuentas corrientes crisiseconómica que, engran 
delasentidades públicas”. parte, ha sido por malosmane- 

Finalmente, indicó que se 
requiereel apoyo militaren las 
rutas delaregión y puntos de 
alta afluencia de público. 

josdedinero y también porro- 
bo quese han hecho por parte 
de delincuentesen los casosde 
las fundaciones”. 

66 
Vemos que el norte 
sigue abandonado 
en seguridad. Nece- 
eo o 
nología para poder 
Apo dare] a 
organizado”. 

Sebastián Videla 
Diputado (Ind.-PL) 

El diputado Sebastián Vide- 
la considera “fundamental” 
queel Presidente Boric se en- 
oque en seguridad y las me- 
didas que se tomarán en este 
ámbito en su último periodo. 
“Porque obviamente hoy día 
vemos que el norte sigue 
abandonado en temas de se- 
guridad. Necesitamos mayor 
tecnología, que se pueda 
avanzar con estrategias para 
poder abordar el crimen or- 
ganizado que afecta los veci- 
nos y vecinas de la región”, 
fundamenta el congresista. 

“Además, el tema desalud 
es fundamental, sobretodo el 
centro oncológico de Calama, 
y también avanzar en más 
profesionales en esta área”, 
complementó Videla. 

66 
Urge acelerar la 
aprobación de pro- 
yectos de inversión 
estancados en pro- 
cesos burocráticos. 
Hasido letal para el 
empleoregional”. 

Paulina Núñez 
Senadora (RN) 

  

e“El Presidente debe con- 
centrar su mensaje en segu- 
ridad, orden público y el res- 
guardo de nuestras fronte- 
ras, dondeaún persisten gra- 
ves deficiencias”, subrayó la 
senadora Paulina Núñez. 

“Además, urgeacelerarla 
aprobación de proyectos de in- 
versión que están estancados 
en procesos burocráticos. Esta 
parálishasidoletal paraelem- 
pleoregional”, declaró lasena- 
dora. Además, coincidióenque 
esperaqueel mandatario abor- 
deelcaso de ProCultura. 

“El Corredor Bioceánico 
nopuedequedarfuera. Es una 
oportunidad estratégica para 
el desarrollo regional, con las 
alertas dela Fiscalía en materia 
deseguridad”, concluyó. 
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66 
Esperamos que de 
una buena vez se nos 
muestre una hoja de 
ruta clara, promete- 
dora, respecto del li- 
tio. Yaestamosatra- 
sados en ese campo”. 

  

Pedro Araya 
Senador (PPD) 

'eParaelsenador Pedro Araya, 
el primer punto que espera es 
seguridad, “que existan anun- 
cios referidos a perfeccionar 
dotaciones policiales, sistemas 
decoordinación onapoyotec 
nológicoa lasoperaciones y el 
fortalecimiento dela fiscaliza- 
ción que se desarrolla en el 
mar, dotando a la Policía Marí- 

tima de mejores medios” 
Asimismo, el senador se- 

ñaló que “esperamos que de 
una buena vezsenos muestre 
unahoja derutaclara, prome- 
tedora, respectodellitio. Yaes- 
tamosatrasados en ese campo. 

y desperdiciar oretrasarlasac- 
ciones para lograr una explo- 
tación eficiente, puedesignifi- 
car un perjuicio no menor en 
el mediano plazo”. 
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